



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Gabriela Campo, es una deportista barilocheense de Artes Marciales Mixtas que comenzó a entrenar boxeo a la edad de 25 años descubriendo no solo una gran pasión sino un presente futuro como deportista. Fue al año siguiente de empezar a entrenar que se avocó a jiu-jitsu y artes marciales, junto con su pareja Víctor Chueri, y ese mismo año debutó en su primer pelea profesional.

Recientemente participo en el Festival Warriors por el Cinturón del UAE que se disputó el 27 de noviembre de este año en Dubái, organizado por el ex luchador ruso, retirado e invicto, Khabib Nurmagomedov.

Este evento fue una gran posibilidad para la deportista, que le permitirá ingresar al mundo de la exhibición de lucha, realizados por la reconocida Empresa UFC, donde aún no hay ninguna representante mujer de nuestro país.

En cuanto a su trayectoria deportiva Gabriela comenzó a entrenar y a debutar en peleas de forma paralela, sin dejar nunca de competir. En el año 2014 formaron su propio equipo Ronin Fight Club y comenzaron a dar clases con tres alumnos y que hoy en día son más de 120.

En el año 2015 comenzaron a realizar su propio evento de MMA en la ciudad de San Carlos de Bariloche denominado Ronin Fight con mucho éxito y este se repite año a año exponiendo peleas de gran nivel donde participan sus alumnos.

En el año 2015 y el año 2018 ganó las ternas de MMA en la fiesta del deporte que se realiza en San Carlos de Bariloche.

En el 2016 realizó su entrenamiento en Río de Janeiro, Brasil para instruirse y a la vez competir en el mundial de la CBJJE donde Gabriela ganó la medalla de plata en la categoría absoluto (todos los pesos unificados) y de oro en su categoría, siendo su primer torneo con kimono.

En el año 2018 ganó su primer cinturón en la ciudad de San Carlos Bariloche en la pelea de fondo del evento Ronin Fight enfrentando a una experimentada y completa rival de la ciudad de Corrientes.

Hoy en día Gabriela Campos cuenta con un récord de 6-1 en MMA, 4-0 en la modalidad de boxeo y 3-0 en kick boxing.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En este año tuvo la oportunidad de pelear el 27 de noviembre en Dubái, en el Festival Warriors por el "Cinturón del UAE". Para ello hace tres meses que viene preparándose con sus profesores de MMA y jiu jitsu Víctor Chueri, en boxeo se prepara con su entrenador campeón latino Cesar Inalef y su preparador físico Lucas Pascualetti en el Ronin Fight Club, club que representa y que formaron con mucho sacrificio.

Sin dudas el desempeño de esta gran deportista merece acompañamiento y que se destaque siendo una gran trayectoria la que viene realizando a nivel local, nacional e internacional.

Por ello:

Autor: Juan Pablo Muená.

Acompañantes: Julia Fernández, Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social y deportivo la participación de la deportista Gabriela Campo luchadora de MMA (Artes Marciales Mixtas) de la ciudad de San Carlos de Bariloche, que participó en el Festival Warriors por el "Cinturón del UAE", el día 27 de noviembre del 2020 en Dubái.

Artículo 2°.- De forma.